



07/09/2016

## **LOS CHICOS Y CHICAS DEL CRPS DE ASCASAM DE SANTANDER PARTICIPAN EN UN BAUTISMO DE VELA**



Gracias al Real Club Marítimo, a través del programa social del Excmo. Ayuntamiento de Santander y organizado por el Instituto Municipal de Deportes, el día 5 de septiembre 12 chicos y chicas, junto con dos monitoras del CRPS de Santander, participaron en un bautismo de vela, taller gratuito con motivo de la "II Semana Internacional de la Vela Ciudad de Santander".

Fueron acompañados por monitores de la Federación Cántabra de Vela que explicaron el funcionamiento del barco (Raquero). Estuvimos navegando y disfrutando de las vistas de nuestra ciudad desde la bahía.

Algunas de las personas participantes colaboraron de forma activa realizando tareas para el funcionamiento de la embarcación. Todos y todas disfrutaron mucho de la actividad y se quedaron con ganas de volver a repetir la experiencia.